

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Officialisation de la 24e PRIDE HOUSE à l'occasion des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris en 2024

17 MAI 2023



A l'occasion de la Journée mondiale contre l'homophobie, la transphobie et la biphobie, Fier-Play et Paris 2024 sont fiers d'officialiser, après plusieurs mois de travail, la création de la 24^{ème} Pride House qui se tiendra pendant toute la durée des Jeux Olympiques et Paralympiques à Paris.

C'est notamment entouré de Madame la Ministre des Sports et des Jeux Olympiques et Paralympiques, Amélie Oudéa-Castéra et Madame la Ministre déléguée auprès de la Première Ministre, chargée de l'Égalité entre les femmes et les hommes, de la Diversité et de l'Égalité des chances, Isabelle Rome que Tony Estanguet, Président de Paris 2024, a annoncé le partenariat avec Fier-Play et la création de cette Pride House.

« A Paris 2024, on est convaincus que le sport change les vies, et que c'est aussi un outil formidable pour changer les mentalités et contribuer à la lutte contre les discriminations. En tant qu'organisateur du plus grand événement sportif mondial, nous avons une responsabilité, et nous voulons aussi profiter de la visibilité des Jeux pour faire avancer ce combat essentiel. C'est pourquoi en ce 17 mai, journée internationale de lutte contre l'homophobie et la transphobie, on est très heureux de participer au projet de Pride House, qui sera un lieu d'échange et de célébration pour les personnes LGBT+ et leurs alliés en 2024. » Tony Estanguet, Président de Paris 2024

Cette annonce a été suivie par la prise de parole de Frédérique Vidal, co-présidente de l'association Fier-Play, afin de présenter le projet et de faire un appel pour toutes les personnes, physiques ou morales, souhaitant aider le projet à se connecter au site internet pridehousefrance.com

« *C'est avec la volonté et la force de nos partenaires et de nos bénévoles que nous pourrons faire vivre, ensemble, ce projet pour un sport plus inclusif et pour le mieux vivre ensemble.* » **Frédérique Vidal, Co-Présidente de l'association Fier-Play**

Qu'est-ce qu'une Pride House ?

Placée sous l'égide de la Pride House Internationale, une Pride House est un lieu bienveillant et inclusif, présent lors des grands événements sportifs. Elle a pour but de lutter contre les discriminations et de désinvisibiliser les personnes LGBTI+ dans le sport. Elle propose un programme festif, culturel, sportif et pédagogique pour sensibiliser le plus grand nombre et rendre au sport son caractère universel, c'est-à-dire accessible à toutes et à tous sans aucune discrimination.

Pour plus d'informations, rendez-vous sur le site <http://www.pridehouseinternational.org/>

Quels sont les objectifs de la Pride House ?

- **Faire vivre un événement unique**, en célébrant les Jeux et en favorisant les rencontres avec les athlètes out et les alliés.
- **Éduquer et Former** en proposant des outils pédagogiques pour le grand public, des recommandations et une approche commune pour l'ensemble du mouvement sportif sur l'inclusion des personnes LGBTI+ dans et par le sport.
- **Sensibiliser et Désinvisibiliser**, c'est-à-dire sensibiliser le grand public sur le sujet des LGBTI+ dans le sport et désinvisibiliser ces personnes tout en appelant à la dépénalisation universelle de l'homosexualité.

Sous quelle forme sera-t-elle matérialisée ?

- **Une Pride House Centrale**, un lieu unique qui sera le cœur de ce projet et où sera concentré le programme festif, culturel, sportif et pédagogique.
- **Une Pride House Mobile** qui se déplacera dans différents lieux des Jeux, de Paris et de la proche banlieue pour aller au contact des spectateurs, et du grand public
- **Une Pride House Digitale**, disponible sur téléphone, qui aura pour but de rendre le projet accessible à toutes et à tous, et continuera d'exister comme héritage après les Jeux.

À PROPOS DE FIER-PLAY

Association de loi 1901, elle a été créée en 2022 à l'initiative de la fondation FIER. Elle a pour but d'agir pour le fair-play, l'inclusion, l'équité et le respect des personnes dans le sport quelles que soient leur sexe, leur orientation sexuelle, leur expression ou leur identité de genre.

Contact

contact@fier-play.fr

www.pridehousefrance.com